

Mart Stam Stiftung vergibt Atelierstipendien

Die Mart Stam Stiftung für Kunst + Gestaltung vergibt vom 1. März 2012 an vier einjährige Atelierstipendien an Studierende im letzten Studienjahr, MeisterschülerInnen und junge AbsolventInnen der Kunsthochschule Berlin-Weißensee. Die Atelierplätze sind 20 qm groß und liegen an der Prenzlauer Promenade etwa 15 Minuten zu Fuß von der Kunsthochschule entfernt. Interessenten müssen bis zum Freitag, dem 24. Februar 2012 entsprechende Unterlagen im Rektorat der Hochschule abgeben. Mehr Informationen findet man auf der Website der Kunsthochschule, Link unten.



Blick in ein Atelier. Foto: Leonie Baumann

Mart Stam Foundation Awards Studio Grants

Starting March 1, 2012, the Mart Stam Foundation for Art and Design will award four one-year studio grants to students in their last term, master students and recent graduates of the Berlin Weissensee School of Art. The 20m2 studio spaces are located on the Prenzlauer Promenade, about a 15-minute walk from the School. Those interested must submit an application to the president's office no later than Friday, February 24, 2012. Please find more information on our website.

Link: <http://www.kh-berlin.de>

Impressum:

Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de